



Santiago de Chile, 30 de Octubre 2020

DECLARACION DEL CENTRO DE CORONELES EN RETIRO DEL EJÉRCITO DE CHILE

El Centro de Coroneles de Ejército en retiro expresa su más categórico repudio a la violencia terrorista que por años se ha venido incubando en la zona sur de nuestro país y que en el día de hoy ha cobrado nuevamente la vida de un nuevo mártir, el que se suma a la larga lista de Carabineros caídos al servicio de la comunidad y de su seguridad.

El alevoso asesinato del **Cabo 2do. Eugenio Nain Caniumil QEPD**, en la localidad de Metrenco, Región de la Araucanía, por parte de terroristas que operan impunemente en la zona, no puede dejar indiferente a nadie en nuestro país porque más allá de lo aleve e inhumano de esta nueva acción violentista este crimen representa la más categórica demostración de que en la Araucanía y en otras regiones del sur de nuestro país, *estamos en presencia de un estado fallido, de la ninguna seguridad y de la inexistencia de un real estado de derecho.*

Junto con condenar con la mayor energía este nuevo golpe violentista, deseamos expresar nuestra solidaridad con la familia del **Cabo 2do. Nain Caniumil QEPD** y nuestro irrestricto apoyo a Carabineros de Chile, institución a la cual no solo le reconocemos su patriótica entrega al servicio de la comunidad, sino que además sentimos un profundo orgullo por su histórico profesionalismo.

El Centro de Coroneles de Ejército en Retiro no se quiere limitar al fácil expediente de condenar un hecho terrorista como el que motiva esta declaración, sino que decididamente convoca a todos los chilenos patriotas a expresar abiertamente su respaldo a Carabineros de Chile y a manifestar decididamente sin temores y ambigüedades, el legítimo orgullo y agradecimiento hacia esta institución que a través del tiempo nos ha dado Paz, Orden, Seguridad y Derecho.



Cristian Labbe Galilea
CRISTIAN LABBE GALILEA

CRL (R)

Presidente Centro de Coroneles (CECOR)